

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON DANIELLE
FECHA: 28/JULIO/2021

Moody's rebajó la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos

DANIELLE DITHURBIDE: De nueva cuenta Moody's rebajó la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos, de Ba2 a Ba3 con perspectiva negativa, es decir, grado basura, así se le llama.

La agencia calificadora dijo que fue por el alto riesgo de la liquidez de la empresa, así como el creciente riesgo comercial mientras expande su capacidad de refinación y producción. Esta estrategia señaló, generará mayores pérdidas operativas de refinación en el corto y mediano plazo, aunado a las registradas entre 2018 y 2020, de 17 mil millones de dólares.

Además, Moody's estimó que el Producto Interno Bruto de México será de 5.6 por ciento durante este año, impulsado en parte por un crecimiento más rápido de Estados Unidos, que es nuestro principal socio comercial.